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王爱民副校长带队赴省内兄弟院校考察学习

为学习各高校在教师技能训练中心的成功建设经验，2 月 22 日至

24 日，我校副校长王爱民带领教务处、教师发展中心、信息化建设与

管理中心等部门负责人和相关人员赴洛阳师范学院、郑州师范学院、

河南师范大学考察学习。

第一站来到洛阳师范学院，座谈会上，双方就教学管理、信息化

建设、实验室建设等方面内容进行交流。会后，赵海彦副校长带领大

家参观学校教师教育技能实训中心，并由教务处相关负责人就各个功

能教室的运行情况进行了详细介绍。

第二站来到郑州师范学院，座谈会上，教务处处长徐明成向我们

详细介绍了学校师范类相关专业、课程建设情况和人才培养成果等。

双方还就大家共同关心的问题展开了深入探讨。会后，考察组一行在

郑州师范学院与会领导的带领下，认真了解了师范生教师职业技能测

训情况及其成果，并对实训场所进行了考察。

第三站来到河南师范大学，由信息化办公室主任范黎林详细介绍

了学校办学情况及学校专业发展规划、实验室建设等情况。随后，双

方就实验室建设及教师技能训练中心问题进行了深入交流和探讨。

通过此次参观交流，学习和了解了兄弟学校在教师技能训练中心

的成功经验，进一步解放了思想、开拓了视野，为我校提高教育教学

水平提供了新思路和新做法。
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我校召开新学期第一次教学工作例会

2 月 27 日下午，我校在行政楼 501 会议室召开了 2022-2023 学年

第二学期第一次教学工作例会。校领导单伟龙、王爱民、姜德刚出席

会议，教务处处长王海平，教学质量监测与评价中心主任金启军，各

二级学院（部）院长、副院长、教学秘书及教务处全体人员参加了会

议，原阳校区线上参加了会议。会议由王海平处长主持。

首先，教务处王海平处长对新学期主要教学工作作了具体部署。

一是做好教学运行保障工作；二是继续并大力推进专业建设的重点工

程；三是继续加大和实施课程建设，改革教学内容和教学方法，切实

提高教学质量；四是大力推进和加快实践教学的各个项目；五是继续

推进毕业论文（设计）和考试、考务、试卷管理达标工作；六是加大

促进教学管理水平提升的工作力度。教学质量监测与评价中心金启军

主任就教学督导、听课及毕业论文抽查等工作作了部署。

姜德刚副校长要求教学管理部门、各学院全力以赴，做好评建工

作的各项任务。

王爱民副校长指出各教学单位要对标学校年度工作要点，坚持问

题导向，结合本科教学工作合格评估，积极谋划，落实好各项工作。

单伟龙校长作总结讲话。他对此次会议的召开给予了充分肯定，

指出各单位要深刻领会会议精神，并提出具体要求：一是抓日常工作，

做好常规教学管理，保持正常教学秩序；二是抓重点工作，抓住关键

环节，让工作见成效；三是抓特色培育，充分凝练我校教学特色，加

强教学成果的累积效果，力争培育出一批教学成果。

此次教学工作例会的召开，进一步明确了新学期教学工作方向及

重点，为提升我校育人质量起到了积极推动作用。
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我校召开评建办公室工作例会

3 月 2 日下午，我校评建办公室在行政楼 508 会议室召开了工作

例会，评建办公室全体工作人员参加了本次会议，会议由评建办公室

副主任谢静主持。

会上，评建办公室工作人员依次汇报了近期开展的工作及下阶段

的工作计划，并就各自工作中遇到的困难和存在的问题进行了深入的

交流讨论。随后，副主任谢静对下阶段的评建工作做了详细地部署安

排。她指出，大家要继续深入学习领会指标体系的要义和要求，进一

步吃透指标内涵，研究支撑材料对指标的支撑度，同时要指导和督促

各部门推进落实评建任务。

最后，副校长姜德刚做总结讲话，他要求大家要密切配合，根据

工作计划及本次会议精神，有阶段、有节奏、分类别地认真落实各项

工作。

本次会议的召开，进一步增强了评建办全体工作人员的凝聚力，

明确了现阶段评建工作的方向及重点，为做好学校本科教学工作合格

评估打下了坚实基础。
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我校召开 2022-2023 学年第二学期
全体教职工大会暨中层领导干部会议

2023 年 3 月 3日上午，我校召开 2022-2023 学年第二学期全体教

职工大会暨中层领导干部会议。全体校领导出席会议，全体教职工参

加会议，会议由副校长马保建主持。

党委副书记、校长单伟龙以“踏浪前行风正劲，不负韶华争朝夕

倾力谱写安院高质量发展，共创学校美好未来”为题做工作报告。报

告全面总结回顾了学校过去一年围绕“迎评促建”重要工作，在党建

思政、教学科研、招生就业、师资建设、后勤基建等各个领域取得的

成绩。他深入分析了学校当前发展面临的新形势和新任务，从“坚持

党的全面领导，增强高质量发展源动力”“构筑学科特色优势，提升

学科建设引领力”“提升立德树人成效，培养时代新人创造力”“强

化人才强校战略，增强师资队伍凝聚力”“完善服务保障体系，提升

全面发展向心力”“全面落实迎评促建，提高全校师生战斗力”等六

个方面，就 2023 年度学校各项工作作出安排部署。

单伟龙强调，2023 年是全面贯彻落实党的二十大精神的开局之年，

是实施“十四五”规划承上启下的关键一年，更是学校迎评促建重要

工作的决胜之年。面对新征程、新任务、新使命，全校上下要以习近

平新时代中国特色社会主义思想为指导，全面贯彻党的教育方针，落

实立德树人根本任务，全力推进迎评促建重要工作，加快特色鲜明的

高水平应用型民办高校的建设步伐，以更加昂扬的斗志、更加饱满的

热情、更加务实的作风，统一思想、统一认识、统一行动，在真抓实

干中为安阳学院发展再谱新篇章，为实现新时代中原更加出彩贡献教

育力量。
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会上，音乐学院教师杨雪代表青年教师进行了发言。文学与传媒

学院、航空工程学院、创新创业学院、党委办公室、党委宣传部、图

书馆等单位负责同志在会上作了工作汇报。
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我校师生在安阳县白壁镇西裴村开展“学雷锋精神 续红色血脉”
新时代文明实践志愿服务活动

为学习贯彻习近平总书记对深入开展学雷锋活动的重要指示精

神，深刻把握雷锋精神的时代内涵 ，3 月 3 日下午，我校在安阳县白

壁镇西裴村开展“学雷锋精神 续红色血脉”新时代文明实践志愿服

务活动。党委宣传部部长姚林茹，党委学工部部长、学生处处长崔永

强，马克思主义学院教授邰凤琳带领音乐学院文艺志愿服务队、美术

学院书法志愿服务队和财会学院“壹元钱”公益志愿服务队开展相关

活动。安阳县新时代文明实践中心副主任宋芳、白壁镇副镇长冯雪雪

和西裴村党支部书记贾海军参与并指导活动开展。

活动上，邰凤琳教授，以“学习党的二十大精神，以中国式现代

化推动乡村振兴”为主题开展专题宣讲，让村民们对党的二十大精神

有了更加深刻的认同。音乐学院文艺志愿服务队开展“学精神 续血

脉”活动之红色节目展演，为西裴村父老乡亲们带来了形式各样的文

艺演出。演出现场，村民们掌声雷动、称赞连连。

美术学院书法志愿服务队开展“学雷锋 讲奉献”书法作品义送

活动。姚林茹部长、崔永强处长代表学校捐赠了“春华秋实”书法作

品，希望西裴村乡村振兴工作取得更多新成果，创造更多新成绩。美

术学院书法专业学生在现场为村民进行书法作品创作，并把书法作品

送给了现场村民。活动最后，在相关负责人的带领下，财会学院“壹

元钱”公益志愿服务队在村庄内开展志愿服务活动。

在教育教学工作开展中，学校历来注重对学生社会责任感的培养，

此次志愿活动的开展，就是为了进一步培养学生的社会责任感，增强

学生服务社会、贡献社会的思想认同。接下来，学校将进一步引导广
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大学子积极投身到学雷锋的行列之中，让雷锋精神薪火相传、发扬光

大，以新担当新作为书写新时代的雷锋故事！
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计算机科学与数学学院举办第一期“教授系列讲坛”

2023 年 2 月 17 日下午，计算机科学与数学学院在行政楼 501 举

办第一期《教授系列讲坛》，讲坛由院长助理孙燚副教授主持，党总

支书记、院长姬琇荔，院长助理殷勇和全体青年教师参加会议。张曙

光副教授以《用心教书，用爱育人》为题作了专题报告。

会上，姬琇荔院长指出，今年是全面贯彻落实党的二十大精神的

开局之年，也是我校迎接本科教学工作合格评估的关键一年，教师队

伍建设、教学能力提升是我们一贯的工作重点。我们要时刻关注青年

教师的成长，从教学工作的基本要求，到站稳讲台，从讲好第一次课

到打造优质课金课等，要以培养高素质的应用型人才为目标，努力提

升自己，真抓实干，不断提高教学质量。

张曙光副教授以《用心教书，用爱育人》为题向青年教师传授教

学经验。他围绕教学基础与教学提升两部分展开论述。在教学基础方

面，他突出强调了教学大纲、考试大纲、教学进度表、教案等文件的

撰写一定要紧紧围绕人才培养方案展开。他指出，严格的教学秩序是

教学工作的根本保障，在教学过程中要注意教学语言的规范性。同时

要做好课程思政建设，他认为无课不思政、无时不思政，要引导学生

爱国、尊重科学、尊重自然。他还对第一堂课的教学进行了深入的剖

析和精彩的设计。他号召大家通过教育思想武装头脑“领航路”，揣

摩学生学习策略“寻思路”，研究名师优质课“避弯路”，争上挑战

性公开课“炼出路”，锤炼特色教学风格“成套路”，坚持课后教学

反思“找梯路”。

“教授系列讲坛”是计算机科学与数学学院为提高学院教育教学

质量而打造的工程，希望通过教授的技能传授，发挥“传帮带”的作
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用，让青年教师快速成长，从而站稳讲台，进一步提升学院教育教学

水平。
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计算机科学与数学学院举办“教授系列讲坛”之二
——《对本科毕业论文（设计）的思考》

2023 年 3 月 6日下午，计算机科学与数学学院在阶梯教室五举办

第二期《教授系列讲坛》，讲坛由院长助理孙燚副教授主持，党总支

书记、院长姬琇荔，党总支副书记华国正，院长助理殷勇和全体教职

工和部分学生参加报告会。

河南省信息技术教学团队带头人、河南省智能信息处理创新型科

技团队带头人，博士生导师普杰信教授以《对本科毕业论文（设计）

的思考》为题作了专题报告。普教授从毕业设计论文（设计）的基本

要求、命题、摘要、结构、指导过程等五个方面进行展开论述，他指

出，论文题目要醒目，重点要突出。论文类题目要包含对象、问题、

技术（方法）三要素。充分剖析了毕业论文（设计）题目的常见疑惑

点，耐心讲解了“研究与开发”、“分析与设计”、“设计与实现”

等题目中常见字眼的区别和联系。普教授强调了摘要的概况性与内容

的逻辑性以及论文总结的深度与延展性。报告会上，普教授对现场教

师的提问进行了答疑与深度交流。

最后，姬琇荔院长指出，本科毕业论文（设计）是本科人才培养

体系的重要环节，也是衡量人才培养质量水平的重要依据。希望每位

教师认真领会普杰信教授讲述的要点，将普教授传授的经验融入到对

学生毕业论文（设计）的指导中，切实做好指导工作，确保我院学生

毕业论文(设计)质量。

“教授系列讲坛”是计算机科学与数学学院为提高学院教育教学

质量而打造的工程，通过教授的技能和经验的指导，使教师在论文指

导方面抓住“切入点”，论文框架搭建明确“落脚点”，提升论文质
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量把握“着力点”，巩固发扬我院“传帮带”精神，进一步提升学院

教育教学水平。


